



### Nace el Eje Nuevo León-Jalisco ESPECIAL

#### Para fortalecer el crecimiento y el desarrollo de

Nuevo León y de Jalisco, con el objetivo de convertirlos en el gran motor económico del país, los gobiernos y empresarios de ambas entidades firmaron un acuerdo de vinculación económica.

En el "Encuentro Empresarial 2022, Eje Nuevo León-Jalisco", el gobernador neoleonés, Samuel García Sepúlveda señaló, que ambos estados se constituyen en un símbolo de gente trabajadora, de cultura y de industria.

"Este Eje Nuevo León-Jalisco trata de no competir, sino de cómo nos complementamos, porque si somos los motores económicos de México, juntos vamos a ser el gran motor económico de este país", manifestó frente a 150 empresarios, alcaldes, diputados federales y senadores de las dos entidades federativas.